
令和元年度 第１回学校評議員会 議事録 

 

１ 日時   

令和元年７月９日（火）１５：００～１６：３０ 

２ 会場 

   美術室 

３ 出席者   

  学校評議員 A 氏、B 氏、C 氏、明内 D 氏 

学校側      校長、副校長、事務長、総務主任、教務主任、生徒指導主事、 

保健主事、電子機械科長、建設環境科長、総務部担当 

４ 進行 

副校長 

５ 記録   

総務担当（猿舘） 

６ 内容   

（１） 委嘱状交付および参加者紹介 

（２） 校長挨拶 

（３） 令和元年度学校運営方針について（学校長） 

（４） 学校概況説明（副校長） 

   ア 今年度の在籍数とＨ３０年度卒業生の進路について 

イ 求人の状況について 

   ウ 令和元年度卒業予定者の進路希望について 

   エ 資格取得について 

   オ 授業アンケートについて 

   カ クラブ活動について 

   キ 学校評価について 

（５） 令和元年度重点目標について（各主任より） 

（６） 意見交換 

進 行 それでは評議員の方より、本校に対する率直なご意見、ご要望や質

問などをいただきたいと思います。 

     A 氏 学校概況説明のなかで、学校給食について紹介があったが、これは

どのように実施しているのでしょうか？ 

     D 氏 それについては、給食センターについても担当していますので、私

の方から説明いたします。高校への給食については、村の給食セン

ターのほうから、小中学校と同じものを提供しております。なお高

校に関しては、お米以外の副食のみの提供となっています。 

     A 氏 自分たちが在学中は無かったことなので、大変良いことだと思いま

す。 

     B 氏 スクールカウンセラーについて説明がありましたが、これについて

教えて欲しい。 



     保健主事 月に一回程度学校に来校してもらい、生徒や保護者が利用しており

ます。本校では、欠席が続く生徒について、積極的にカウンセラー

の利用を勧めるようにしています。これまでのところ、カウンセリ

ングをうけたあと、欠席がちであった生徒が通学するよう改善した

ケースもみられます。 

     C 氏 村内に小中高と学校が揃っており、村内で育った生徒が村内にある

工業高校へより多く進学してほしいと感じています。また、（村内

での）異なる学校間における生徒同士の交流が少ないように感じて

いる。この部分についてもっと改善していければと感じている。 

     D 氏 工業高校の生徒さんが小学校に訪問し実施している読み聞かせ活動

について、大変感謝している。実際に活動をしている生徒さんたち

はどのように感じているのでしょうか？ 

   総務主任 慣れるまでは緊張し苦労しながら活動しているようですが、２・３

年になるとだいぶ慣れ、自信をもって取り組んでいるようです。ま

た自主的に参加する生徒もいるようです。 

     D 氏 小学校の生徒達は、この活動を大変楽しみにしており、読み聞かせ

のあと村の図書館にいって本を借りるなど、読み聞かせ活動が子ど

もたちの本への関心を高めているようです。今後も継続してほしい。 

     進 行 この他に質問等ありますか？ 

     総務主任 本校の電子機械科では、学科の特色を生かして出前授業などを実施

しているが、建設環境科でも中学校さんの活動のお手伝いを何かで

きないでしょうか？ 

C 氏 学校にかえって検討してみます。 

     D 氏 今年度の初め、行事の調整をしていただきありがとうございました。

年度初めは各種行事が集中するため、今年のように調整していけれ

ばと考えております。 


